

**SUBRAYAN AVANCE DEL PROCESO**

# Dan a SNTE detalles de la reforma judicial

POR DAVID VICENTEÑO  
david.vicenteno@gimm.com.mx

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Yasmín Esquivel Mosa, se reunió con integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), para explicarles los detalles del proceso de elección judicial y el contenido de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF).

En el encuentro, realizado el miércoles, la integrante del pleno del máximo tribunal explicó, con el apoyo de una línea de tiempo, los pasos y el momento en el que se encuentra el proceso de la selección de aspirantes a jueces, magistrados y ministros.

El gremio magisterial escuchó la explicación de la ministra Yasmín Esquivel, sobre las fechas más importantes de este proceso, así como el contexto nacional de los cargos a elegir el próximo 1 de junio.

Además, mostró a los maestros los tipos de boletas que se utilizarán en las casillas electorales.

La togada detalló que las personas que cumplieron los requisitos de elegibilidad, por cargo en cada Comité de Evaluación, fueron de más de 10 mil 800 en el Legislativo; más de 11 mil en el Ejecutivo, y más de mil en el PJF.

La ministra Yasmín Esquivel afirmó que, como resultado de este proceso, se requieren jueces imparciales, honestos, con capacidad

**LA MINISTRA YASMÍN ESQUIVEL informa que más de 10 mil 800 personas cumplieron los requisitos de elegibilidad en el Legislativo, unos 11 mil en el Ejecutivo y arriba de mil en el PJF**



Foto: Especial

En una reunión con el gremio magisterial, la integrante del pleno de la SCJN explicó, con el apoyo de una línea de tiempo, los pasos y el momento en el que se encuentra la selección de aspirantes.

**EL DATO**

**En el encuentro, la ministra Esquivel afirmó que se requieren jueces imparciales, honestos, con capacidad y conocimiento, con el compromiso de una justicia humanista para todos.**

y conocimiento, con el compromiso de una justicia humanista para todos.

Alfonso Cepeda Salas, secretario general del SNTE, agradeció la disposición de la ministra Yasmín Esquivel para explicar este proceso y afirmó que donde hay justicia, hay libertad, democracia y esperanza.

En el encuentro participaron integrantes del Comité Ejecutivo Nacional del SNTE, de los Organismos Auxiliares y, de manera virtual, trabajadores de la educación de distintas secciones sindicales.

En el foro Democratización del Poder Judicial participaron más de 95 mil agremiados.

“Que los maestros, que son los que le enseñan a nuestra comunidad, conozcan de qué se trata este proceso, sepan de qué estamos hablando cuando la comunidad les pregunte en qué consiste esta reforma, ustedes puedan tener hoy ya una idea de qué viene, cuándo va a ser la elección, cuándo va a ser la campaña, cómo vamos a conocer a los candidatos, quiénes son esos candidatos, por qué debo de ir a votar”, señaló.